

Ressort: Gesundheit

UN-Sicherheitsrat: Ebola Gefahr für internationale Sicherheit

New York, 18.09.2014, 21:53 Uhr

GDN - Der Sicherheitsrat der Vereinten Nationen hat den Ebola-Ausbruch in Westafrika zur Gefahr für den internationalen Frieden und die internationale Sicherheit erklärt. Bei einer Krisensitzung am Donnerstag in New York verabschiedete das Gremium eine entsprechende Resolution und rief die Weltgemeinschaft dazu auf, die betroffenen Staaten zu unterstützen.

Zuvor hatte das Auswärtige Amt eine Aufstockung der deutschen Hilfe im Kampf gegen Ebola auf insgesamt 17 Millionen Euro angekündigt. Seit März sind nach Angaben der Weltgesundheitsorganisation in Nigeria, Sierra Leone, Guinea und Liberia mehr als 2.600 Menschen an Ebola gestorben, insgesamt wurden mehr als 5.300 Fälle verzeichnet.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-41237/un-sicherheitsrat-ebola-gefahr-fuer-internationale-sicherheit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com